

A N F R A G E Walter Meier (EVP, Uster) und Johannes Zollinger (EVP, Wädenswil)

betreffend Steuererklärung juristische Personen

Seit Jahren können Privatpersonen ihre Steuererklärungen bequem am PC mit «ZHprivateTax» ausfüllen. Jedes Jahr steht ein Tool zur Verfügung, das von der Homepage des Steueramts heruntergeladen werden kann. Die Vorjahreszahlen können übernommen werden. Bereits wurde das System weiterentwickelt und es ist möglich, die Steuererklärung online einzugeben.

Bei juristischen Personen stehen in der Zwischenzeit zwar Formulare zur Verfügung, die man am PC ausfüllen und abspeichern kann. Aber die Vorjahreswerte lassen sich nicht übernehmen.

Es ist mir bewusst, dass weit weniger Steuererklärungen von juristischen Personen auszufüllen sind als von Privatpersonen. Dennoch dürfte die Anzahl so hoch sein, dass es sich lohnen würde, sich ein ähnliches Tool wie für Privatpersonen einzurichten.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb steht für das Ausfüllen der Steuererklärung von juristischen Personen nicht ein Tool – ähnlich ZHprivateTax – zur Verfügung (z.B.ZHjurisTax)?
2. Wäre der Regierungsrat bereit, ein solches Tool zur Verfügung zu stellen? Bis wann könnte man damit rechnen?

Walter Meier
Johannes Zollinger